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为什么说不是什么人都适合炒股－为什么炒股的人远比炒
期货的多呢？除了因为期货风险大还有其他原因吗？-股
识吧

一、现阶段炒股合适吗？很多朋友说现在是底价，炒股很好，有
专业人士回答一下嘛？

看中国股市的历史，真是熊长牛短，就机会而言，中长线机会太少了，而且很难把
握住。
倒是不少人被套住了，成了中长线持股，被动的很。
波段机会相对多一些，但是现在的主力太坏，散户不是高位站岗，就是经常被洗出
来。
超短线和短线机会在中国股市不少，只要股价在波动，永远不缺机会，但是操作要
求很严格，想做好超短线，就要具备一定功力的。
尽量要经过专业的系统的学习，训练才行。
最近看到，大概率投训基地这个网站不错，可以借鉴一下。
炒股不管是做中长线，波段，还是超短线，做适合自己的一种就行了。
这点很重要的

二、为什么炒股的人远比炒期货的多呢？除了因为期货风险大还
有其他原因吗？

期货投资和股票投资可以说是衍生品和原生品的区别
第一、双向交易与单向交易的不同。
股票交易只是单向先买后卖的交易，手中必须有股票，才能卖出获利。
期货交易的持仓量是自由生长，有买有卖，就可以生成持仓量。
可以先卖出再买入平仓获利。
双向交易给交易者提供了很多的机会，可以不断地进行买卖，有人称期货交易可以
“双程路上赚差价”，手法灵活，机会很多。
第二、交易目的也有不同之处。
期货交易的目的；
一是在于赚取价差，二是许多投资者在于保值，锁定生产经营的利润。
股票投资的目的：一是在于获利，二是股票升值，当股东分红。
第三，投资分析方法有所不同。
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进行期货交易，最关键的在于分析预测商品的价格走势，从供求关系入手，看涨买
入，看跌卖出，同样的数据材料，不同的预测。
若预测准了供求的变化，就可获利。
股票的分析要比期货复杂的多，因为股票的价格没有经济学的定价方式。
期货因为是大宗商品，商品的价格波动属于公开性、国际性的，投资者可从报章、
杂志、电视、广播中得到气候变化、产量增减、关税变动等消息，不容易被少数大
户口为操纵；
股票则容易受国家政策、上市公司及大户人为因素影响。
第四，就等额投资来讲，期货的投资风险小于股票。
因为股票本身的价值在修企业倒闭的情况下可能为零，某一种股票的暴跌是随时有
可能的。
但是，期货某一种商品涨和落虽然有一定的幅度，可不会本身价格为零，最低到合
约到期日可能实物交割，变成现货。
但是，期货投资风险在于“可以放大利益，四两拨千金，以小博大”的杠杆作用，
过分买卖会有很大的风险。
第五，从资金灵活性来说，期货使用保证金制度，只需付出合约总值的百分之十以
下的本钱；
股票投资则必须100％投入资金，要融资则需付出利息代价。
第六，从投资回报的期货限来分析，期货短至数分钟或半年、一年都可以，包括现
货，中期及远期，投资者可选取择无期月份进行买卖，而不必顾虑现货交割的期限
，若因预测错误而导致暂时的浮动损失，你仍有充分的时间加以取巧挽救。
第七，以买卖手续来比较，期货成交手续简便迅速，可以一刹那间完成；
买卖股票的手续了简单，但必须马上全额交割。
第八，说到交易灵活性，期货可作多头或空头买卖；
而股票则仅能先买后卖，我国《证券法》规定，严禁证券公司给个人或机构提供融
资、融券服务。
第九，若以技术性相比，期货交易可以运用套利、对冲、跨期买卖等方式降低投资
风险，而证券则办不到。
股票比期货普及，只能说明期货工作者的工作还没做好，没能让更多的投资者认识
期货这一金融工具。
说期货风险大的，你们自己想想，这半年来在股票上损失惨重的还少么？你们说股
票风险小的依据又是什么？

三、怎么炒股

中国的股市炒的是朦胧的概念，跟公司的好坏关系不大，如果有人给你推荐两个股
票，你选中其中一买下，肯定是那只不涨或者是涨得慢的，你问问身边的朋友是不
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是这样。
原因就是：你在选择两个股票时，一定是选择业绩好丶净资产高丶市盈率低的，就
是不太涨的。

四、为什么普通人不适合进股市

股市俗称二级市场。
普通人进入股市，身份就为成为股民，股民进入股市就是为了赚钱。
由于股市投机性太高。
如果是做长线投资，那么任何人都适合做股市。
如果谋求短线高利益，那么也会伴随高风险。
这就需要较强的金融专业知识和技术理念。
这对于大多数普通人来说比较困难。
股市也分牛熊二市，牛市就不说了，怎么买怎么赚。
但是熊市亏钱的就会远远大于赚钱的。
熊市风险大于牛市赚钱效应，所以进入股市，做好心理准备

五、为什么说中国的股市不适合投资

中国的股市也是适合投资的。
说不适合投资的人都是短线投机者，他们又怎么懂得价值投资的内涵。
只有做价值投资的人才懂得，中国股市还是 能长期投资的。

六、炒股票都适合那些人

一个成熟的炒股高手，首先要有自己分析问题的能力，包括对国际经济、国家政策
、行业发展趋势等，然后要有自己择股能力，就是自己能挑选出好的股票，最后是
买卖技巧。
当然心里承受能力也很最要。
你可以多看新闻，多分析然后根据现实验证自己的分析，发现问题，找出答案。
择股方面可以先从模拟炒股开始，包括基础知识的学习。
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个人认为心理承受能力就只能是你实盘操作后看着自己的钱涨涨跌跌时，自己是怎
么应对的了。
在这里面经验很重要，只要你多学习，多思考，多总结，会成为一个炒股高手的，
最后祝你早日成功！

七、普通人如何炒股？普通人适合买股票吗?

个人建议还是先了解学习，多看投资类书，然后小资金尝试，看我名发给你资料也
行

八、哪些人身体状况不适合炒股

我是来看评论的
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